	Приложение № 1 к заявке на сертификацию лифта

Annex № 1 to the application for certification of elevator


Техническая документация, прилагаемая к заявке на проведения работ по обязательной сертификации лифтов:

Technical documentation attached to the application carrying out work on obligatory certification of elevators:

	1. Список узлов и механизмов* с указанием модели, производителя и страны происхождения, применяемых на лифтах

1. The list of nodes and mechanisms* specifying the model, manufacturer and country of origin, used in the elevators

а) лебедка (для лифтов с электрическим приводом);

(a) winch (for electric drive elevators);
б) гидроагрегат (для лифтов с гидравлическим приводом);
(b) rapture valve (for elevators with hydraulic drive);

в) система управления (контроллер);

(c) control system (controller);
г) привод дверей кабины;

(d) drive of cabin doors;

д) двери шахты;

(e) landing door;
е) двери кабины;

(f) cabin door;
ж) частотный преобразователь основного привода (при его наличии);

(g) converter of the main drive (if available);
з) частотный преоброзовавтель привода дверей кабины (при его наличии)

(h) converter of cabin doors drive (if available)

(*список узлов и механизмов лифта может быть расширен по желанию «Заказчика»).

(*a list of nodes and mechanisms of the elevator can be extended on request of the «Customer»)

	2. Список устройства безопасности с указанием модели, производителя и страны происхождения, применяемые на данных лифтах (буфер энергонакопительного типа, буфер энергорассеивающего типа (гидравлический), гидроаппарат безопасности (разрывной клапан) (для лифта(ов) с гидравлическим приводом), замок двери шахты, ловители плавного торможения, ловители резкого торможения, ограничитель скорости).

2. List of safety devices with the indication of the model, manufacturer and country of origin applied in these elevators (energy saving type of buffer, hydraulic type of buffer, rapture valve (for elevator(s) with a hydraulic drive), landing door lock, progressive safety gears, instantaneous safety gears, overspeed governors).

	3. Копии сертификатов на устройства безопасности, примененные на сертифицируемом лифте, либо копии протоколов испытаний и измерений устройств безопасности, изготовляемых предприятием-изготовителем лифта и используемых им для комплектования лифтов собственного производства (в соответствии с приложением В ГОСТ Р 53781).

3. Copies of certificates on safety devices applied on certified elevator, or copies of the protocols of tests and measurements on safety devices, manufactured by the manufacturer of the elevator and applied them for the acquisition of their own production elevators (in accordance with Annex B GOST R 53781).

	4. Документацию по монтажу, содержащую указания по его сборке, наладке и регулировке.

4. Manual of the installation contains instructions for its assembly, adjustment and regulation.

	5. Документацию по эксплуатации, содержащую краткое описание лифта, указания по его осмотру, техническому обслуживанию и ремонту, а также методику безопасной эвакуации людей из кабины.

5. Operating instructions, containing a brief description of the elevator, guidance for the inspection, maintenance and repair, as well as the methodology for the safe evacuation of people from the cabin.

	6. Принципиальная электрическая схема лифта с перечнем элементов.

6. Circuit diagram of the elevator with the list of elements.

	7. Гидравлическая схема с перечнем элементов (для лифта с гидравлическим приводом).

7. Hydraulic diagram with the list of elements (for the elevator with hydraulic drive).

	8. Прочностные расчеты элементов лифта (при превышении полезной площади кабины лифта самостоятельного пользования).

8. Strength calculations of the elements of the elevator (in excess of the useful area of the elevator cabin in self-use).

	9. Протокол испытаний стеклянных панелей по методу, изложенному в приложении А ГОСТ Р 53780-2010 (ЕН 81-1:1998, ЕН 81-2:1998) «Лифты. Общие требования безопасности к устройству и установке», если в конструкции лифта применены стеклянные панели, отличающиеся от приведенных в ГОСТ Р 53780.

9. Test protocol of glass panels according to the method set out in the Annex A GOST R 53780-2010 (EN 81-1:1998, EN 81-2:1998) «Elevators. General safety requirements to the device and installation», if the design of the elevator applied glass panels, other than those specified in GOST R 53780.

	10. В случае применения технических решений, отличающихся от регламентируемых в национальных стандартах выполнить анализ риска в соответствии с ГОСТ Р 53387 (при необходимости дополненный расчетами, чертежами и результатами испытаний, подтверждающими безопасность этого технического решения и его соответствие требованиям Технического Регламента).

10. In the case of application of technical solutions, different from regulated by the national standards need to perform a risk analysis in accordance with GOST R 53387 (if necessary supplemented by calculations, drawings and test results that confirm the safety of this technical solution and its conformity to the requirements of the Technical Regulations).
Above listed documentation provide on Russian.

	Выше перечисленная документация предоставляется на русском языке.


